



 **Your Italian Partner** 
for customised turn-key solutions



Nos solutions de production et conditionnement

Our processing and packaging solutions



liquids / liquides



powders-granulars / poudres-granulés



solids / solides



dense-semidense / dense-semidense



BOUEILLES (plastique / verre / alu)

BOTTLES (plastic / glass / alu)

Remplissage et conditionnement à chaud ou froid pour tous types de produits, machines automatiques et semi-automatiques pour boissons gazeuse et non, eau, jus, vinaigres, vin, huile, détergents...

Hot and cold filling and packaging for all types of products such as carbonated and non-carbonated beverages, water, juice, vinegar, wine, oil, detergents, etc..



FUTS, JERRICANS, BIDONS

DRUMS, JERRYCANS AND CANS

Systèmes complets de remplissage et de bouchage (solutions automatiques ou semi-automatiques) pour tous types de fûts, jerrycans et bidons pour l'industrie alimentaire et des boissons, chimique et pétrochimique.

Complete filling and capping systems (fully automatic or semi-automatic solutions) for all types of drums, jerrycans and cans for the food and beverage, chemical and petrochemical industries.



SACHETS

BAGS

Machines semi-automatiques et automatiques de remplissage et scellage sachets pour plusieurs types de produits comme biscuits, pasta, eau, cubes de bouillon, capsules, bons-bons, cornflakes, eau, lait en poudre, farine, sucre

Semi-automatic and automatic bag filling and sealing machines for several types of products such as biscuits, pasta, water, bouillon cubes, capsules, sweets, cornflakes, water, powdered milk, flour, sugar, etc...



DOYPACK (sachets à coussin et fond carré)

DOYPACK (pillow and square bottom)

Machines d'emballage verticales et horizontales pour former - remplir - sceller sachets de différentes formes et tailles, à partir d'une bobine de film flexible plat. Nos systèmes de dosage peuvent être utilisés pour doser une large gamme de produits, de quelques grammes à une douzaine de kilos.

Vertical and horizontal form - fill - seal packaging machines for bags of various shapes and sizes, starting from flat flexible film reel. Our dosing systems can be used to dose a wide range of products, in weights (from a few grams to dozen of kilos).



SEAUX

BUCKETS

Machines semi-automatique et automatique pour le remplissage-scellage-fermeture de seaux de plusieurs dimensions pour pâte à tartiner, yaourt, concentré de tomate, sauces (mayo, ketchup, moutarde.), peinture...

Semi-automatic and automatic machines for filling, sealing and closing buckets of various sizes for spreads, yoghurt, tomato paste, sauces (mayo, ketchup, mustard, etc.), paint, etc.



BOUILLON (cubes, tablettes et poudre)

BOUILLON (cubes, tablets and powder)

On est spécialisé dans la gestion et conditionnement du bouillon en tous types d'emballage (cubes / tablettes / sachets de cubes / plateaux de tablette / stick).

We are specialized in the production of bouillon powder/ cubes in all types of packaging (cubes / tablets / sachets of cubes / tablet trays / stick).



POTS (plastique / verre)

JARS (plastic / glass)

Gamme complète de machines linéaires et rotatives de remplissage-scellage-fermeture pots de plusieurs dimensions pour pâte à tartiner, yaourt, concentré de tomate, confiture, sauces (mayo, ketchup, moutarde), etc...

A complete range of linear and rotary machines for filling, sealing and closing jars of various sizes for spreads, yoghurt, tomato paste, jam, sauces (mayo, ketchup, mustard), etc..



SACS

SACKS

Solutions clés en main spécifiques au secteur de l'emballage en sacs, principalement destinées aux industries alimentaire, meunière, de la construction, pétrochimique et chimique.

Turn key solutions specifically designed for the bag packaging sector, mainly for the food, milling, construction, petrochemical and chemical industries.



SACHETS ET STICKS

SACHETS AND STICKS

Machines d'emballage verticales à plusieurs pistes pour sachets unidose scellés sur 3 ou 4 côtés pour les produits alimentaires, cosmétiques et chimiques qui fonctionnent avec tous les types de matériaux d'emballage.

Multi lane vertical packaging machines for 3 or 4-side sealed single-dose for food, cosmetics and chemical products that work with all kinds of packaging materials.



CARTONS / FARDEAUX

CARDBOARD BOXES / WRAPPED PACKS

Conception et réalisation de tous types emballages secondaire comme mise en carton ou en fardeaux, fondamentale pour optimiser la vente, l'expédition, le stockage et la distribution.

We supply complete machines and fully integrated lines for secondary packaging in cardboard boxes and bundles, customised to meet the specific needs of sales, shipping, storage and distribution.



Salles Climatisées et Solutions pour la Logistique

Climatised Rooms and Logistic Solutions

Salles Climatisées

Solutions innovantes pour gérer température et humidité dans les salles de production, conditionnement et stockage. Nos systèmes garantissent conditions optimales pour vos produits.

Traitement de l'air: gestion de la température (tant pour le refroidissement que le chauffage) et humidité.

Déshumidificateurs: qui maintiennent des niveaux d'humidité optimaux pour la qualité des produits.

Canalisation de l'air: pour permettre le passage homogène de l'air et assurer un contrôle uniforme de l'humidité dans l'ensemble de l'installation.

Climatised Rooms

Innovative solution for temperature and humidity management in food production and packaging facilities. Our state-of-the-art systems ensure optimal conditions for your products.

Air treatment: for temperature and humidity management (either cooling or heating).

Dehumidifiers: high-capacity dehumidifiers maintain optimal humidity levels for product quality.

Air Ducting: Complete air passage canalization ensures uniform humidity control throughout the facility.



Solutions pour la logistique (Racks de stockage, manutention)

Une vaste gamme de solutions, standard et personnalisées, pour chaque besoin : Rayonnages pour charges lourdes, rayonnages légers et moyens, navettes, chariots élévateurs, transpalettes, élévateurs industriels etc.

Grâce à notre expérience, nous sommes en mesure de comprendre les besoins de nos clients et d'étudier la meilleure solution pour répondre à leurs exigences, en améliorant le confort, le contrôle, l'efficacité et la sécurité de nos clients.

Logistics Solutions and Handling Equipment

A wide range of solutions, standard and customised, for every need: heavy duty racks, light and medium shelving, shuttles, forklifts, pallet stackers and trucks, industrial elevators etc.

Thanks to our experience, we are able to understand customer's needs and study the best solution for their requirements, upgrading our customer's comfort, control, efficiency and safety.

Nos prestations

Our services

SUPPORT AVANT-VENTE Nous développons des solutions efficaces et personnalisées pour vos lignes de production et conditionnement:

Conception sur mesure des lignes, adaptée à vos produits et processus spécifiques, garantissant une mise en œuvre fluide et une évolutivité future.

Analyse des flux de production pour identifier les points de blocage et définir la configuration et les technologies les plus efficaces.

Stratégies d'optimisation des performances visant à maximiser la production, réduire les gaspillages et améliorer l'efficacité énergétique.

Solutions personnalisées conçues par des professionnels expérimentés, alliant expertise technique et parfaite compréhension de vos besoins opérationnels.

SERVICES APRÈS-VENTE Notre priorité est de répondre rapidement à vos besoins:

Installation et formation assurées par des techniciens professionnels et multilingues, qui gèrent et supervisent soigneusement chaque phase de l'installation.

Service de pièces de rechange rapide et fiable, pour minimiser les temps d'arrêt et garantir le fonctionnement optimal de vos systèmes.

Intervention sur place par des techniciens spécialisés, accompagnée d'une maintenance planifiée, ordinaire et extraordinaire, pour rétablir rapidement la production et assurer des performances optimales tout au long du cycle de vie de la machine.

Amélioration continue des installations afin de maintenir une efficacité maximale.

PRE-SALES SERVICE We develop the most effective and customised solutions for your production and packaging lines:

Expert line design, tailored to your specific products and processes, ensuring seamless integration and future scalability.

Production flows analysis to identify bottlenecks and define the most efficient layout and technology choices.

Performance optimisation strategies aimed at maximising output, reducing waste, and improving energy efficiency.

Customised solutions developed by experienced professionals, combining technical know-how with a deep understanding of your operational needs.

AFTER SALES SERVICE Our priority is to quickly respond to your needs

Installation and training by professional, multi-lingual technicians who carefully manage and monitor all the installation phases.

Fast and reliable spare parts service to minimize downtime and ensure your systems operate at peak efficiency.

On-site intervention service with specialised technicians performing scheduled, ordinary and extraordinary maintenance to quickly restore production.

Continuous improvement by updating your lines to ensure optimum efficiency throughout the machine's life cycle.



Notre impact africain

Our African Impact



30+

Pays Desservis
/ Countries Served

500+

Projets Réussis
/ Successful Projects

30+

Années d'expérience
/ Years of Experience



Via Ricasoli 60 - 47522
Pievesestina di Cesena (FC) - Italy
Ph. +39 0547 313332
Sales Ph. +39 3356054858 - 3357115000
sales@promer.it - promer@promer.it

promer.it

